

BESSEY-EN-CHAUME

Première fête *20 Dec 2018* au nouveau manège



Le concours de la plus belle tenue a réservé bien des surprises

Grande première au Poney-club de l'Autrot, puisque c'était la première fête organisée dans le tout nouveau manège.

Au cours de l'après midi, enfants et adultes, débutants ou confirmés, ont participé au spectacle créé et coordonné par la monitrice du club, Eve Villeneuve, avec une réelle recherche de créativité.

Ainsi, des adultes débutants ont participé à un carrousel en musique, puis ce fut le tour des adultes confirmés, et celui des cavalières de compétition avec au violon Laura Clavelier.

Les enfants déguisés ont participé à un défilé de mode avec élection du plus beau costume, du cavalier le plus élégant et de la plus belle grimace. Le jury avait été choisi parmi les spectateurs. Après le spectacle, un goûter était offert par l'association BCBG, en collaboration avec les mamans qui avaient préparé d'excellents gâteaux. Et la nuit tombée, la fête s'achevait par un magnifique feu d'artifice créé par un cavalier du club : Greg Brzezinski.

Parmi les spectateurs, on notait la présence du maire de Bessey-en-Chaume, Gérard Pierrot. Et la veille au soir, le repas de fin d'année avait réuni 80 personnes à la ferme de la Bâche toute proche.



Un véritable défilé de mode